



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	24 Agustus 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	PERTANIAN	Jurnalis	nia

Padang Ekspres
Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN
HARI : Kamis
TANGGAL : 24 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



MENINJAU: Wali Kota Pariaman Genius Umar meninjau *smart farming* berbasis digitalisasi di wilayah Desa Kampung Apar Inovation Center (KAIC).

Smart Farming Tingkatkan Produktivitas Petani

Pariaman, Padek—Wali Kota Pariaman Genius Umar membuka pelatihan *smart farming* berbasis digitalisasi teknologi tentang penerapan aplikasi teknologi PCR pada pengembangan pertanian budidaya melon di wilayah Desa Kampung Apar Inovation Center (KAIC).

Kegiatan ini merupakan Program CSR dari PT Pertamina Patra Niaga DPPU Minangkabau. Acara berlangsung di Kampung Apar Inovation Center (KAIC) dengan narasumber dari PT Pertamina, Dinas Pertanian Pangan dan Perikanan Kota Pariaman serta diikuti oleh masyarakat setempat,

Rabu (23/8).

Wako Genius Umar mengatakan dengan adanya pelatihan *smart farming* ini, masyarakat Desa Kampung Apar bisa memahami cara bercocok tanam yang baik dan dapat meningkatkan ekonomi masyarakat.

"Dengan melaksanakan konsep *smart farming* ini, bisa memberikan perubahan yang lebih baik kepada petani dan masyarakat," terang Genius.

Genius berpesan kepada masyarakat yang ikut pelatihan supaya bisa menyimak apa yang disampaikan nantinya oleh narasumber, karena ilmu yang diberikan adalah ilmu baru dalam pertanian. "Mudah-mudahan dengan teknologi baru ini dan keterbatasan lahan yang kita punyai, petani dan masyarakat bisa meningkatkan produksi tani dari sebelumnya," ujarnya.

Menurut Hadi, dalam aplikasi *smart farming* yang diterapkan ini terdapat berbagai variabel dalam pemantauan tumbuh kembang tanaman. Seperti kelembaban suhu, cahaya injeksi pupuk, jumlah buah dan besaran buah.

"Aplikasi *smart farming* juga sebagai *variable control treatment* dalam memelihara varietas produk buah yang unggul," jelasnya. (nia)

141



Tanggal	24 Agustus 2023	Media	Padang Ekspres
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	nia

Padang Ekspres

Koran Nasional dari Sumbar

KLIPING KORAN

HARI : kamis

TANGGAL : 24 Agustus 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Penghijauan Penting untuk Paru-paru Dunia

Pariaman, Padek—Wali Kota Pariaman Genius Umar bersama Polres dan Forkopimda melakukan aksi penanaman pohon secara serentak di Desa Pungguangladiang, Kecamatan Pariaman Selatan, kemarin.

Aksi ini merupakan kegiatan bakti sosial Polri dengan tema "Polri Lestarkan Negeri Penghijauan Sejak Dini."

Aksi yang dilakukan secara serentak se-Indonesia sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan dan pemanasan global yang sudah semakin parah akibat kurangnya penghijauan.

Genius Umar menyampaikan bahwa penghijauan itu sangat penting untuk menjaga

paru-paru dunia. Dengan adanya penghijauan yang dilakukan oleh Polres Pariaman maka lingkungan akan semakin sehat dan semakin asri, sekaligus akan membuat lahan semakin produktif.

"Kami Pemko Pariaman sangat menyambut baik kegiatan ini, kami ucapkan terima kasih kepada Polres dan jajaran. Dengan adanya kegiatan ini membuktikan bahwa semua Forkopimda yang ada di Kota Pariaman sudah ikut serta membangun Kota Pariaman agar lebih maju ke depannya," ujar Genius.

Ia berpesan pohon-pohon yang telah ditanam ini agar bisa dirawat sebaik-baiknya agar nantinya bisa

menikmati hasil dari pohon tersebut.

"Kami berharap Dinas Pertanian dan Dinas Perkim juga bisa membantu perawatannya. Begitu juga dengan masyarakat Desa Pungguangladiang untuk ikut serta merawat pohon yang ditanam ini," ujar Genius.

Sementara itu, Kapolres Pariaman Abdul Aziz mengatakan kegiatan ini adalah bentuk kepedulian Polri terhadap lingkungan, sekaligus menghindari pemanasan global yang semakin hari semakin panas.

Untuk penanaman pohon serentak ini difokuskan di Kecamatan Pariaman Selatan, dengan total tanaman yang di-

tanam adalah sebanyak 1.250 batang, terdiri dari pohon mahoni, pohon pinang, pohon bayur, pohon mangga, pohon durian, musang king, dan pohon nangka.

"Ke-1.250 pohon ini juga kami sebar di berbagai daerah yang masuk wilayah hukum Polres Pariaman.

Selain itu, kami juga memberikan bantuan kepada masyarakat kurang mampu di Desa Pungguangladiang berupa bantuan 20 paket sembako yang terdiri dari telur, minyak, dan mie instan," ujarnya.

Untuk perawatan pohon yang ditanam akan diserahkan Polres kepada Babinsa dan kepala desa, juga bantuan dari masyarakat setempat. (nia)



PEDULI: Wali Kota Pariaman Genius Umar, Kapolres Pariaman Abdul Aziz dan Forkopimda usai aksi penanaman pohon di Desa Pungguangladiang, Kecamatan Pariaman Selatan, kemarin.

